

Über Kontaktformular, per Email, gesendet 09.02.2010, 17:33

[https://ssl.bmj.de/enid/5e52a79891995ab56cdd3284bc2b7dd3,0/Ministerium/Kontakt\\_3l.html](https://ssl.bmj.de/enid/5e52a79891995ab56cdd3284bc2b7dd3,0/Ministerium/Kontakt_3l.html)

Sehr geehrte Frau Ministerin Leutheusser-Schnarrenberger

Mit Abscheu und Entsetzen habe ich die Hehlerei der Bundesregierung bei der Beschaffung von angeblichen Steuersünder-Daten aus gestohlenen Daten feststellen müssen! Hierzu fällt mir nur der Begriff "Bananenrepublik Deutschland" ein, zu dem ich zufällig folgenden Presseartikel fand:

<http://www.mmnews.de/index.php/201002094892/MM-News/Rechtsstaat-nach-Kassenlage.html>

Es ist ja geradezu grotesk und beschämend mit welchen kriminellen Methoden unsere feinen Herrschaften Merkel und Schäuble da vorgehen!

Bedeutet das jetzt, dass wir "Normalos" auch einfach Hehlerei betreiben dürfen oder sollen? Was ist aus Deutschland geworden?

Erfreut entnehme ich, dass Sie sich gegen den rechtswidrigen Ankauf geäußert haben, aber reicht das?

Sie müssen m. E. die Angelegenheit der Bundesstaatsanwaltschaft weiterreichen. Das können und dürfen wir hier in unserem Lande nicht dulden. Eine sehr dubiose Vergangenheit hat ja auch Herr Schäuble, der ja von einem Waffenhändler seinerzeit eine grosse "Spende" von 100.000 DM annahm und das dann einfach "vergessen" hat.

Sorry, wir möchten nicht von Hehlern und sonstigen Verbrechern regiert werden!

MFG

<http://wakenews.net>

Für alle, die aufwachen wollen!